

2024-07-29

Alessandra Rojo de la Vega toma ventaja en recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/07/29/alessandra-rojo-de-la-vega-toma-ventaja-en-recuento-parcial-de-votos-en-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

IECM realiza el recuento parcial en los Consejos Distritales 9 y 12, con la presencia de los representantes de los partidos políticos

Alessandra Rojo de la Vega tomó la ventaja en el recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, que esta mañana inició el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ante la resolución que la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a favor de Catalina Monreal, candidata de Morena a dicha demarcación.

Luego de que concluyó el conteo en el Distrito 12, la candidata del PAN, PRI y PRD, Alessandra Rojo de la Vega dio a conocer que el recuento parcial reafirmó su victoria, pues aseguró que quedó arriba de la candidata de Morena por cuatro puntos.

Además, mencionó que en el Distrito 9 de acuerdo con información que le envían al momento sigue con ventaja sobre Catalina Monreal, pues "se están recuperando votos, inclusive me acaban de mandar un mensaje que una recuperamos veinte votos en un paquete".

"El recuento parcial del Distrito 12, como lo pronosticamos, estamos reafirmando nuestra victoria, de hecho recuperamos, quedamos arriba por cuatro puntos. Ya con acta en mano, ampliamos la diferencia por cuatro votos, nos fue mejor", comentó.

"Nos comunican que en el distrito 9, nos está yendo igual de bien, inclusive me acaban de mandar un mensaje que una recuperamos veinte votos en un paquete, entonces como suponíamos, esto nada más ampliará el margen de los más de 11 mil votos que tuvimos aquí en Cuauhtémoc", agregó.

Acompañada de los dirigente locales del PAN, PRI y PRD, Andrés Atayde, Israel Betanzos y Nora Arias, la alcaldesa electa aseguró que la oposición no bajará a la guardia, pues afirmó que la candidata de Morena tiene a su favor a la Fiscalía General de Justicia (FGJCDMX) a cargo de Ulises Lara y al Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

"Estamos defendiendo una victoria legítima y contundente aquí en Cuauhtémoc por más de 11 mil votos, y se está llevando a cabo el recuento también del distrito nueve, y nos informan que estamos recuperando votos, sin embargo esperemos a final de la jornada lo que yo sé que será nuevamente una victoria para nosotros"

IECM realiza recuento

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició hoy el recuento parcial de la votación en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, en cumplimiento con lo dispuesto por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El ejercicio de recuento parcial se realiza en los Consejos Distritales 9 y 12, en dicha alcaldía, con la presencia de las personas representantes de los partidos políticos, quienes observarán en todo momento el desarrollo del

proceso.

El recuento parcial se realizará en una casilla del Distrito Electoral 12, y en 72 del Distrito Electoral 9, como lo determinó el TEPJF.